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ORINEWS.id  –  Pengurus  Persatuan  Renang  Seluruh  Indonesia
(PRSI)  Aceh  yang  sekarang  telah  berganti  nama  Akuatik
menggelar Musyawarah Provinsi Luar Biasa (Musprovlub) dengan
tema “Akuatik Aceh Berbenah untuk Mandiri dan Berjaya”, Kamis
(30/1/2025),  di  Wisma  e-Trust,  Aceh  Besar.  Musprovlub  ini
bertujuan  untuk  memperkuat  kepengurusan  serta  meningkatkan
pembinaan atlet di Aceh.

Pantauan orinews.id, Musprovlub ini berlangsung dinamis dan
penuh  perdebatan.  Sejumlah  peserta  yang  merupakan  pengurus
Akuatik  Kabupaten  Kota  tampak  saling  melempar  pandangan
terkait berbagai isu dalam kepengurusan sebelumnya, termasuk
pembinaan atlet di Aceh.

Acara  ini  dibuka  langsung  oleh  Perwakilan  Pengurus  Besar
Akuatik Indonesia (PB Akuatik), Turmudzi, yang juga menjabat
sebagai Caretaker Ketua Akuatik Aceh. Ia hadir mewakili Ketua
Umum PB Akuatik, Anindya Novyan Bakrie.
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Ⓒ Hak cipta foto di atas dikembalikan sesungguhnya kepada
pemilik foto

Dalam sambutannya, Turmudzi menekankan pentingnya kebersamaan
dalam  kepengurusan,  baik  di  tingkat  provinsi  maupun
kabupaten/kota, demi kemajuan olahraga akuatik di Aceh.

“Semoga musyawarah ini berjalan lancar dan penuh kekeluargaan.
Kita  semua  ini  adalah  keluarga  besar.  Jangan  sampai  ada
perselisihan  di  antara  pengurus,  karena  yang  akan  menjadi
korban adalah atlet,” ujarnya.

Ia  menegaskan,  keharmonisan  antara  pengurus  provinsi  dan
daerah  menjadi  kunci  utama  dalam  mencapai  prestasi.  Tanpa
sinergi yang baik, menurutnya, sulit bagi olahraga akuatik di
Aceh untuk berkembang dan bersaing di tingkat nasional maupun
internasional.

Turmudzi juga mengapresiasi kepemimpinan Anindya Bakrie di PB
Akuatik yang telah membawa peningkatan prestasi meski masih
ada  ruang  untuk  perbaikan.  Ia  berharap  seluruh  pengurus
provinsi, termasuk Aceh, dapat bekerja sama lebih baik dalam



pembinaan atlet.

“Saya  berharap  musyawarah  ini  bisa  menghasilkan  keputusan
terbaik bagi perkembangan akuatik Aceh. Mari kita fokus pada
pembinaan atlet dan membawa olahraga ini ke tingkat yang lebih
tinggi,” pungkasnya.

Musprovlub  ini  menjadi  momentum  bagi  Akuatik  Aceh  untuk
melakukan pembenahan organisasi dan merumuskan strategi baru
dalam pembinaan atlet, agar membawa prestasi lebih baik di
masa mendatang.

Turut  hadir  pada  acara  pembukaan  Musprovlub  Akuatik  Aceh,
Wakil Sekretaris I KONI Aceh, David, Sekretaris Akuatik Aceh,
Nasrul Zaman, serta para pengurus Akuatik kabupaten/kota, dan
sejumlah tamu undangan.[]


